

# FORKOPIMDA

## Bhabinkamtibmas Desa Cidadap Gelar Patroli Dialogis Polsek Simpenan Polres Sukabumi Cooling System untuk Ciptakan Kamtibmas yang Kondusif

Sukabumi - [SUKABUMI.FORKOPIIMDA.COM](http://SUKABUMI.FORKOPIIMDA.COM)

Dec 24, 2024 - 12:33



*Bhabinkamtibmas Desa Cidadap Gelar Patroli Dialogis Polsek Simpenan Polres Sukabumi Cooling System untuk Ciptakan Kamtibmas yang Kondusif*

Pada hari Selasa, 24 Desember 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cidadap, Bripka Purnama Sidik, S.H., melaksanakan kegiatan Silaturahmi DDS (Door to Door System) dan Patroli Dialogis Cooling System di Toko Alfamart Simpenan, Kampung Citamiang, Desa Cidadap, Kecamatan Simpenan, mulai pukul 13.30 WIB.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Purnama Sidik menyampaikan sejumlah himbauan penting kepada masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban pasca pemilu 2024. Beberapa poin yang disampaikan antara lain: pentingnya menanggapi berita hoax dan ujaran kebencian yang dapat memecah belah persaudaraan, serta perlunya persatuan dan kesatuan bangsa yang harus dijaga.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi tentang Cooling System sebagai langkah antisipasi terhadap potensi perpecahan dan konflik sosial di tengah masyarakat. Tidak kalah penting, beliau juga memberikan sosialisasi terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), agar warga tidak mudah tergiur untuk bekerja di luar negeri tanpa persiapan yang matang.

Kegiatan ini juga diwarnai dengan himbauan kepada para remaja untuk menghindari kenakalan remaja seperti seks bebas, narkoba, tawuran, minuman keras (miras), dan penggunaan knalpot bising. Bripka Purnama Sidik juga mengingatkan warga untuk tidak membakar lahan dan untuk lebih waspada saat parkir kendaraan guna menghindari tindakan pencurian kendaraan bermotor.

Warga juga diajak untuk proaktif dalam melaksanakan Pos Kamling guna menjaga keamanan lingkungan. Dengan semangat kebersamaan, kegiatan ini berjalan dengan tertib dan kondusif, memperlihatkan komitmen Bhabinkamtibmas Desa Cidadap dalam menjaga situasi yang aman dan damai di wilayahnya.